



Gesucht!

**Das frechste
November-
Mädchen**

Die 24jährige Martina in
Pose. Ihre Maße: 92-60-
90. Ihre Größe: 1,62 Meter

Martina:

Bauchtanz ist ihre große Leidenschaft

Martina ist ein Temperament-Bündel:

„Bauchtanzen ist meine große Leidenschaft. Schon seit acht Jahren trete ich regelmäßig auf Hochzeiten und Geburtstagsfeiern auf“, sagt sie stolz.

Jetzt entdeckte die Sekretärin (hat auch eine klassische Musikausbildung) im Urlaub in Tunesien ein neues Hobby – Reiten!

Die 24jährige lebt mit ihrem Ehemann (seit vier Jahren verheiratet) in Wesseling. „Kinder haben wir noch keine, wollen später aber auf jeden Fall welche.“

Martina bewirbt sich als frechstes November-Mädchen. Der Siegerin winkt ein 5000-Mark-Einkaufsgutschein. Auch Sie können mitmachen. Schicken Sie Foto und Bewerbung an die SZ, Stichwort



Freche und temperamentvolle Martina:

BZ-Girlie tanzt für Schwarzenegger

Der Terminatur dreht in Berlin. Wenn Arnold Schwarzenegger morgen vor dem Schloss Charlottenburg für „In 80 Tagen um die Welt“ vor der Kamera steht, ist eine Frau ihm ganz nah: Tina aus Wedding, 27. Sie

schmiegt ihren Oberkörper an seine Muskeln, läßt mit langsam kreisender Hüfte um seinen Body.

Haben Sie die rassige Tempeltänzerin wiedererkannt? Tina wurde vor zwei Jahren zum BZ-Sommerluder gekürt. Unter

18 Bewerberinnen konnte sie sich durchsetzen – begeisterte die Jury mit professionellen Bauchtanz-Einlagen und ihrer Stimme. Danach kletterte sie auf der Karriere-Leiter, rutsch nach oben.

Der Produzent Ahmed Önder schrieb für sie türkische Texte,

Sie nahm vier CDs auf (darunter „You don't know how you love me“) und wurde am Sonnabend für die „Deutsche Stimme 2003“ (ZDF) nominiert.

In der Türkei ist sie jetzt schon ein Star. „In den letzten Monaten war ich in allen berühmten Fern-

sehshows“, sagt Tina stolz. Dort ist sie unter dem Künstlernamen „Fatima“ bekannt.

Nun hinnahm die Bibelberger Produktionsfirma bei ihr durch. Ob sie als Tempeltänzerin für den Jackie-Chan-Streifen zur Verfüzung stünde Tina: „Ich bin schon gespannt, wie echte Hollywoodstars arbeiten.“ Lebe



Die Hüften geschmeidig halten, die Bauchmuskulatur anspannen. Tina bereitet sich auf ihre Rolle als Tempeltänzerin vor.

Foto: Holka Niemöller

bin das BZ-S

ge-
verkauften
Disco „Big Eden“
ach Wackel-Luder
verdienten Sieg



Von NIKO LAFRENTZ

„Die Kunst des Wackelns, des erotischen Bauch-Tanzes ist die isolierte Bewegung der einzelnen Körperteile.“

Ohah! Und wie nüser „Wackel-Luder“ Tina die Kunst beherrschte! In der ausverkauften Kneipp-Kult-Disco „Big Eden“ tanzte sich die 25-jährige Ex Sekretärin in die Herzen von Publikum und Fach-Jury.

„Ich liebe es im Mittelpunkt zu stehen, habe Bauchtanz zu meinem Beruf gemacht.“

Tina – der Volltreffer.

Als Siegerin der Wahl zum „BZ-Sommerluder 2001“ stand sie am Sonntag nicht nur im Mittelpunkt der Kameras und Scheinwerfer. Das 1,85 Meter große Energiebündel konnte auch 3000 Mark Siegprämié auf der verdeckten Habsenseite verbuchen.

Kein leicht verdientes Geld. Wer-

ner Geitner, Redakteur für „BZ AM SONNTAG“, „Ein Kopf-an-Kopf-Rennen. Wir als Jury hatten es verdammt schwer. Denn nicht nur das Aussehen stand zur Wahl, sondern auch der Luder-Faktor, die Schlaf-fertigkeit der Damen.“

Promi-Wirt Joe Laggner („Lutter & Wegner“, Gendarmenmarkt), „Alle elf Teilnehmerinnen waren einfach super, ich lade sie alle zum Essen ein, nenne mein Lokal sofort.“



Eingeludert: Andy Moor und seine Sängerinnen Clio und Miriam (r.)

BZ sucht Sommer-Luder

Tina, 25: Ich bin das Wackel-Luder



Foto: Thomas Rehbein

„Die Kunst dabei ist die isolierung

„... Bewegung der einzelnen Körperteile!“

Das, das klingt ja wirklich außergewöhnlich interessant, was uns Tina, 25, da über ihren Beruf erzählt. Sie ist Expertin für orientalische Tänze, seit ihrem 6. Lebensjahr dreht und schmiegt und schwiebt sie durchs Leben. Erst Ballett, dann Standard, schließlich Bauchtanz. Wackeln darf dazu

der alten Freundschaft wegen nur die BZ sagen, denn sie muss natürlich viel mehr können, als nur ein wenig mit den Händen zu kreuzsägen. Also Vorsicht vor unserem Wackel-Luder. Denn erstens ist sie laut Selbst Einschätzung sehr ungeduldig und immer auf der Suche nach etwas Neuem, zweitens muss eine Mami meine Kunst akzeptieren.“

Wollen Sie auch Sommer-Luder werden? Schreiben Sie uns mit Foto und Telefon-Nummer: BZ „Sommer-Luder“ Briefkasten 3211, 10000 Berlin.



Tina ganz brav - beim Aussuchen der richtigen Bauchtanz-Kleider

Sommerluder der B.Z. wird jetzt Popstar

Von SUNDAY SCHAMANN



stehen
Rücker
wurde
im zwe
BZ-Som
merluder
BZ ge
richt

Professionelle Bauchtanzfrau, amateurliches B.Z.-Sommerluder – und jetzt will Tina, 24, aus Wedding auch noch Chartstürmerin werden.

Und Talentgenug hat sie: Wenn die wilde Rothaarige, die sich noch vor einem Jahr als Wackelluder ausgab, „die englischen und türkischen Pop-Songs im Tonstudio ins Mikro schmettert, lassen die verbliebenen Wände Tina singt mit Herz, Brust und ordentlich Lungenvolumen.“

Auch ein erfolgreicher Produzent ist schon am Start: Ahmet Ondur, 40, schreibt die türkischen Texte, feilt an Tinas Aussprache und caroles am hohen Sound.

Worum singt die gefällige Kleinkünstlerin eigentlich noch auf türkisch? „Deren das Bauchtanzern habe ich mir Ihnen lieben gelehrt“, sagt sie.

Umgekehrt scheint sie gewohnt zu sein: Nächster Monat wird Tina's „Fatma“ in zwei großen türkischen Fernsehsendern aufgetragen. Ob's dann auch als Tina in Deutschland klappt? Die B.Z. sagt gespannt: „Tut, tut!“



Eine auf türkisch,
eine auf englisch:
Schon im Herbst will
Tina ihre CDs
veröffentlichen (o.).
Im Tonstudio geht
das Wackellieder
alles, dann mit
Produzent Ahmet
den Sound – jetzt
fehlt nur noch eine
überzeugende
Plattenlinie (l.)
Foto: Kathrin Müller (2)